



Es ist nie der richtige Zeitpunkt,
es ist nie alles gesagt,
es ist nie alles getan,
es ist immer zu früh.
Und doch – da sind Gedanken und Gefühle,
gemeinsam Erlebtes, Höhen und Tiefen,
Momente, die wunderbar waren
und unvergesslich bleiben.
Wenn die Kraft zu Ende geht, ist Erlösung Gnade.

In tiefer Trauer, aber voll Dankbarkeit für all das Gute,
das wir miteinander erleben durften geben wir bekannt,
dass mein lieber Mann, Vati, Neffe, Schwager, Onkel,
Großonkel, Cousin und Freund,
Herr

Herbert Steinböck

Bezirksinspektor i.R.

am Sonntag, den 12. März 2023, nach schwerer und mit
Geduld ertragener Krankheit, wohl vorbereitet durch das
heilige Sakrament der Krankensalbung im 68. Lebensjahr
von uns gegangen ist.

Seine Lebenswürdigkeit, Hilfsbereitschaft und sein Humor
werden allen, die ihn kannten in Erinnerung bleiben.

Wir nehmen von unserem lieben Verstorbenen am

Samstag, den 18. März 2023, um 10.00 Uhr

in der Aufbahnhalle des Stadtfriedhofes Hollabrunn Abschied.
Nach feierlicher Einsegnung geleiten wir ihn zur letzten Ruhestätte.

Anschließend feiern wir die Seelenmesse in der Gartenstadtkirche
Hollabrunn.

Anstatt der Betstunde wird dazu eingeladen, zuhause eine Kerze
anzuzünden und für Herbert zu beten.

In Liebe und Dankbarkeit

Maria und Christoph

Im Namen aller Verwandten und Freunde

Wir bitten von Kranz- und Blumenspenden abzusehen und den dafür vorgesehenen Betrag für das Rote
Kreuz-Bezirksstelle Hollabrunn-zu spenden. IBAN AT58 3232 2000 0000 1503—Kennwort: „Herbert Steinböck“.